

MAGDALENA MEDIO. ECOPETROL INVERTIRÁ \$199 MIL MILLONES

LA 'PLATICA' ES PARA BIEN DE LA GENTE

Redacción Q'hubo
Barrancabermeja

Una inversión multimillonaria es la que tiene proyectada hacer la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, durante los próximos cuatro años en el Magdalena Medio.

La compañía petrolera reveló que entre 2019 y 2022 invertirá \$199 mil millones, destinados a la ejecución de 80 proyectos que beneficia-

rán a los habitantes de la región.

Ecopetrol advirtió que las principales iniciativas se focalizan en el sector rural, y en proyectos que le apuestan al mejoramiento del medio ambiente.

“Las inversiones se realizarán en infraestructura, educación, cultura, saneamiento básico, medio ambiente, gasificación y proyectos productivos que le apuestan a la construcción de una región próspera con una economía diversificada. Recientemente se logró el cierre financiero para la construcción de la Planta

de Tratamiento de Aguas Residuales de Barrancabermeja, uno de los proyectos más esperados por la comunidad, el cual contribuirá al mejoramiento y recuperación de las principales fuentes hídricas de la región como el río Magdalena, ciénagas y quebradas. De los \$188.144 millones en que está valorado el proyec-

to, Ecopetrol aportó \$88 mil millones”, destacó la compañía. Ecopetrol señaló que en El Carmen de Chucurí también se vinculó con las Alcaldías, para la construcción de una Planta de Trata-

miento de Aguas Residuales, que beneficiará a 212 habitantes del municipio.

Otras inversiones. La empresa indicó, que otras inversiones significativas están relacionadas con proyectos de gasificación en los municipios de Barrancabermeja, Yondó, San Vicente de Chucurí y Sabana de Torres, en donde se ejecutan proyectos rurales que permitirá a 3.264 habitantes mejorar su calidad de vida, y tener condiciones seguras para preparar sus alimentos.

De igual forma, se realiza una millonaria inversión en el mejoramiento de instalaciones educativas de Barrancabermeja, San Vicente de Chucurí, Yondó, San Martín, Cantagallo, Sabana



Multimillonaria inversión hará Ecopetrol en el Magdalena Medio.

FOTO: SUMINISTRADA



Dato

Las directivas de la empresa aseguraron que actualmente tiene 42 proyectos en ejecución, y 38 en estructuración.

4
años de inversiones en proyectos sociales ejecutará Ecopetrol en el Magdalena Medio.

de Torres y El Carmen del Chucurí, en donde además se entregaron kits escolares generando impacto en la calidad de la educación para 11.263 estudiantes.

“Estas obras son una muestra de realidades y oportunidades estratégicas que nos permiten aportar en el propósito colectivo de construir una región de progreso que le permita a

cada uno de sus habitantes mejorar su calidad de vida. En Ecopetrol le apostamos a la dinamización de la economía de Barrancabermeja y la región, al bienestar y a la prosperidad social y económica de las comunidades donde hacemos presencia”, aseguró Julia Celi- na Angulo, líder de Entorno de la Regional Central de Ecopetrol.